

CHEVAL, TRAMELAN

MAISONS DE RETRAITE POUR CHEVAUX

Crée par Hans Schwarz en 1958, la Fondation pour le cheval est une maison de retraite pour chevaux, poneys et ânes qu'elle accueille sur quatre sites différents. But d'excursion fort appréciée par un nombreux public, Le Roselet est la première station à avoir ouvert ses portes, suivies par Le Jeanbrenin, Maison Rouge et Les Murs, quatrième home inauguré en octobre 2022. Les quatre sites peuvent être visités librement. Ceux du Roselet et de Maison Rouge proposent en plus d'une visite guidée sur demande pour les groupes, une place de jeux pour les enfants ainsi que la possibilité de se restaurer.



BON À SAVOIR

- Visites libres et gratuites
- Visites guidées pour groupes et après-midis animés sur inscription préalable auprès du secrétariat
- Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi : 8h-12h et 13h-17h
- Les restaurants des sites du Roselet et de Maison Rouge sont accessibles en fauteuil roulant et équipés de WC pour handicapés.
- La Fondation a également un élevage de Franches-Montagnes
- Une visite sur place permet vraiment de découvrir le cheval à toutes les étapes de sa vie

CONTACT

Fondation pour le cheval
Le Jeanbrenin
2720 Tramelan
+41 32 487 54 86
info@philippos.ch
philippos.ch

